

Damen Bezirksklasse A Gruppe 2 Süd (Bayerischer TTV - Unterfranken-West)

DJK Rück-Schippach 1969 : TSV Großheubach
Freitag, 22.10.2021, 20:00 Uhr

Zwei Punkte bleiben bei der DJK Rück-Schippach 1969

Mit 8:4 setzte sich die Heimmannschaft der DJK Rück-Schippach 1969 in der Damen Bezirksklasse A Gruppe 2 Süd (Bayerischer TTV - Unterfranken-West) gegen den TSV Großheubach durch. Das Spiel am Freitagabend dauerte insgesamt 3 Stunden. In ihrem 3. Saisonspiel mussten die Gastgeberinnen dabei auf 2 Ersatzspielerinnen zurückgreifen.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Beim 3:0-Erfolg gelang es Schwaegerl / Fischer Delaporte / Wöber deutlich in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Mannschaft einzufahren. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Ball / Sommer eine Vier-Satz-Niederlage gegen Herrmann / Herrmann kassierten. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Zwischenzeitlich musste Nathalie Schwaegerl zwar einen Satz abgeben, fuhr ihr Spiel gegen Stefanie Herrmann aber dennoch sicher mit 11:7, 12:14, 11:7, 11:9 ein. Elena Fischer versäumte es jedoch mit einem 1:3 gegen Silke Herrmann, einen Punkt für ihr Team zu holen. Hannah Ball hatte nachfolgend ihre Gegnerin Corinna Wöber beim klaren 11:0, 11:3, 12:10 sicher im Griff, da gab es nichts zu rütteln. Hierbei überließ Ball dem Gegenüber im ersten Satz nicht mal einen Punktgewinn. Die richtige Herangehensweise hatte Eva Sommer beim 3:0-Erfolg gegen Helga Delaporte von Beginn an. Es folgte das Spiel der nominell besten Spielerinnen. Es dauerte eine Weile, bis Nathalie Schwaegerl den Fünf-Satz-Sieg gegen Silke Herrmann feiern konnte. Es dauerte eine Weile, bis Elena Fischer ihre 2:3-Niederlage gegen Stefanie Herrmann quittieren musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an das Gastteam. Beim folgenden 11:3, 11:9, 11:9 gegen Helga Delaporte fand Hannah Ball von Anfang an die richtige Ausrichtung in ihrem Spiel. Vor dem Duell der beiden Vierer stand es somit 6:3. Die richtige Taktik hatte Eva Sommer beim Sieg in drei Sätzen gegen Corinna Wöber von Beginn an. Die richtige Taktik fehlte indes Hannah Ball bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Silke Herrmann von Beginn an. Nathalie Schwaegerl machte dagegen mit Helga Delaporte beim 3:0 kurzen Prozess und gewann ihr Einzel souverän. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 8:4 beendet.

Nach diesem Erfolg heißt es für die DJK Rück-Schippach 1969 nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den VfL Mönchberg II am 29.10.2021 möglichst erneut erfolgreich zu gestalten. Das Team des TSV Großheubach wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 29.10.2021 gegen den TSV Collenberg erneut versuchen erfolgreich zu sein.

Punkte:

DJK Rück-Schippach 1969

Doppel: Schwaegerl / Fischer (1), Ball / Sommer (0)

Einzel: N. Schwaegerl (3), E. Fischer (0), H. Ball (2), E. Sommer (2)

TSV Großheubach

Doppel: Delaporte / Wöber (0), Herrmann / Herrmann (1)

Einzel: S. Herrmann (2), S. Herrmann (1), H. Delaporte (0), C. Wöber (0)